

Línea de ancho convencional Alcázar de San Juan-Cádiz

## **Adif adjudica obras de consolidación de la infraestructura ferroviaria entre Marmolejo y Los Siles (Jaén)**

- **La actuación consiste en el tratamiento para la protección del terraplén ubicado entre los pp.kk. 379/300 y 379/385**
- **Estos trabajos serán realizados por importe de 236.086,92 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de tres meses**

24 JULIO 2020

Adif ha adjudicado el contrato de ejecución de las obras de colocación de escollera para la protección del terraplén ubicado entre los pp.kk 379/300 y 379/385, en el tramo comprendido entre las estaciones de Marmolejo y Los Siles, en la línea de ancho convencional Alcázar de San Juan-Cádiz, a su paso por la provincia de Jaén. Estos trabajos se han adjudicado a la Unión Temporal de Empresas (UTE) MIV Sur, por importe de 236.086,92 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de tres meses. La actuación consiste en el tratamiento para la protección del terraplén mencionado mediante la construcción de muro de escollera en ambos márgenes del mismo, desde el punto kilométrico 379/300 hasta el 379/385, así como una cuneta revestida de hormigón en la margen izquierda, desde el punto kilométrico 379/180, coincidiendo con una obra de fábrica existente, hasta el 379/385, donde se localiza un paso inferior. Esta mejora en la consistencia del terraplén permitirá recuperar el paseo de vía para evitar derrames de balasto. La actuación aumentará la seguridad, fiabilidad y regularidad de las circulaciones, disminuyendo además el gasto de mantenimiento. Financiación europea Esta actuación podrá ser cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) a través del P.O. Plurirregional de España 2014-2020, Objetivo Temático 7: Transporte sostenible. "Una manera de hacer Europa"